亀岡川東学園 英語科通信 第1号

Let's Enjoy English!

June 1st, Tuesday

English teacher: Takako Nagai

本校では、平成29年度、義務教育学校「亀岡川東学園」の開設に伴って、学校独自の教育課程を編成し、特別教科「英語」に取り組んできました。そして令和2年度から小学校5年生と6年生で英語が教科化され、教科書を使っての指導になり本校も教科書を軸としながら授業を進めています。後期課程の英語教師が前期課程のすべての英語の授業に入り、前期課程と後期課程の接続に留意しながら授業を行っています。新しい学年になって2ヶ月がたちました。それぞれの学年の英語の時間の様子を紹介します。

〔前期課程の様子〕

- 1年生・2年生=1回20分程度週2回(English タイム):本校独自のカリキュラムで英語の歌を歌ったり、自己紹介を英語でしたり、英語でじゃんけんをしたりしています。
- 3年生・4年生=45分週1回年間35時間:Let's Try という教材を用いて世界の国のあいさつやアルファベットの復習をしています。
- 5年生・6年生=45分週2回年間70時間: New Horizon Elementary という教科書を用いて自己紹介を英語でしたり、疑問詞を使って相手にたずねたりしています。

「後期課程の様子」: 各学年週4時間年間140時間

7年生 =後期の本格的な英語が始まり、話す事が多かった前期と比べ、英文を書く時のきまりを 守って正確な英文を書くことを頑張っています。

8・9年生=今年度より教科書が変わり、新しい教科書を使って、retelling (本文の内容を理解し、 他人に英語で本文の内容を伝える活動)を積極的に頑張っています。





〔2年生 English タイムの様子〕

5月28日(金)は英語検定準会場実施日でした。本校では24名の後期生が2級から5級までの級にチャレンジしました。結果が楽しみですね。

*不定期ですが、今後も前期と後期の英語の授業の様子を紹介していきたいと思います。